

Le président Vladimir Poutine réclame un plan d'action global contre les effets du COVID-19



Moscou, 27 mars (RHC)- Le président de la Russie, Valdimir Poutine, s'est prononcé pour un plan d'action global pour faire face aux effets de la pandémie Covid-19 et pour un fonds spécial pour aider les pays les plus affectés.

Au cours d'un Sommet du G-20, Poutine a souligné que son pays destine 2,1% de son PIB à l'affrontement au nouveau coronavirus et presque la même proportion est fournie par la Banque Centrale aux mêmes fins.

Le chef d'état russe a ajouté que l'initiative appuierait avec des ressources financières d'autres États suivant leur apport à l'économie mondiale.

Vladimir Poutine a également signalé qu'il faut garantir les chaînes de ravitaillement dans le monde, spécialement le transport de médicaments, d'équipements médicaux et de produits de première nécessité.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/217983-le-president-vladimir-poutine-reclame-un-plan-daction-global-contre-les-effets-du-covid-19>



Radio Habana Cuba